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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（２月６日 第３２回）通常例会                           担当：三 役 

２０１４年２月６日 

第２９号 （通算２１８４号） 

第３１回（通算２３０７回）例会報告  

日時：2014年1月30日（木）12：30～13：30 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：通常例会      

担当：ロータリー情報・定款細則委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 浅利 美恵子 副委員長 

四つのテスト：五十嵐 桂一 副幹事    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

 先週は駒そば亭での昼移動例会で、美

味しい蕎麦を腹一杯食べましたでしょう

か。 

 

 札幌信用金庫 千歳支店の田中 敬二 会

員が本部 業務開発部 副部長としてご栄

転されました。3年間の在籍中は、クラ

ブ会報・広報・雑誌・IC委員会一筋で昨

年は委員長、また、副委員長2回と大変ご尽力頂きました。

田中支店長の後任として赴任されました、須川 美和 様は本

日ご入会されます。よろしくお願い致します。 

 

 本日からまた寒気がやってきます。私が行っております除

雪奉仕作業ですが、今回月・火曜日の2日間除雪を行いまし

たが、当地区は高齢者が多く、除雪が大変ですが、私の除雪

機のエンジン音がすると自宅の周りでジョンバーを持って、

待ち構えています。自分が関係する施設と除雪奉仕活動の時

間ですが、先日の量であれば昼食なしで1日10時間位掛か

ります。奉仕活動が年々増える傾向にあります。いつまで続

けられるか分かりませんが、住民の皆さんの笑顔と意思疎通

を図ってお互いに付き合いを深めて行くつもりです。 

 

 1月28日18時30分から千歳地区交通安全協会新年会が

ANAクラウンプラザホテル千歳でありました。千歳・恵庭

地区の方が90名位参加されていました。今日は私事が多い

のですが、今村花店前の交差点で私有車の右前輪の親スプリ

ングが折れ、ブレーキパイプを潰した為、ブレーキがロック

され、走行出来なくなって、付近の車両に大変迷惑を掛けて

しまいました。車は修理工場行きとなり、私にとってはどち

らも交通安全に関わる日の出来事となりました・・・。会員

の皆様も車両の点検は怠りなく安全に気をつけて下さい。お

蔭で会場入りが30分遅れてしまいました。会では永嶋 猛 

警察署長様にご丁寧なご挨拶を頂きましたが、新年のご挨拶

等は聞き漏らしております。ご挨拶等は沼田 常好 会員から

お聞き下さい。 

 

 以上です。本日の例会、よろしくお願い致します 

～２月は世界理解月間 ～    

出席率 

今回：67.9％（  1月30日＝36／53、実数） 

確定：88.6％（  1月16日＝47／53,うちMu0名） 

①前回、23日の駒そば亭での昼移動例会は、

例年通りの2月だと駒そば愛好会の例会と重な

る事が多い為、今年度は1月に設定したのです

が、かえってシャムロックカントリー倶楽部

のゴルフツアーと重なってしまい、駒そば亭

を運営する駒里農協の組合長であり、シャム

ロックＣＣの理事長でもあります、武石パス

ト会長にご迷惑をお掛けしました。移動例会

に出席出来なかった会員は是非、長澤パスト

会長が会長を務める、駒そば愛好会に入会（入会金無料）の上、

同会例会で地産地消の蕎麦を味わって下さい。 

②5月24日（土）に恵庭で開かれる、ＩＭ（インターシティー

ミーティング）は、登録料を5,000円に抑えて全員登録を呼び掛

けています。昨年、千歳で当クラブが行った方法を踏襲するとい

う事ですので、クラブとして全員登録する事を理事会で決定しま

した。ご理解、ご協力をお願いします。 

③23日の夜に当ホテルで開いた田中 敬二 会員の送別会に24名の

会員と後任の須川 美和さんに出席頂きました。お二人からご厚志

を頂いており、クラブの収入としました。本日の例会で須川さん

の入会式を行います。 

④ドイツからのＲＣ派遣高校生受け入れは、時期が7～9月という

事もあり、窓口を五十嵐 桂一 副幹事（次年度幹事）に一本化しま

す。来千日程やドイツ側の考え方などが分かってきましたら、会

員のご協力を頂く事もありますので、よろしくお願いします。 

⑤当クラブの友好クラブである神戸南ＲＣが、今年4月で創立30

周年を迎えます。記念例会を4月14日に予定しているそうです

が、担当の特別委員会から千歳ＲＣへの案内はこれからだそうで

す。 

⑥ＲＩ第2510地区が行っている、被災地支援活動「福島キッズ

キャンプ」で雪まつり見学に来道する福島の子供達が、明日1月

31日（金）19時40分着のＡＮＡ4815便で新千歳空港に到着し

ます。千歳セントラルＲＣから出迎えの要請がありましたので、

この時刻に空港に行ける方はお願いします。 

⑦次回通常例会（2月6日、ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳）

は、山口 幸太郎 千歳市長の卓話です。その次の2月13日の通常例

会は千歳日台親善協会の梅尾 要一 会長（北海道議会議員）が「日

本と台湾の現状と将来」と題して卓話の予定です。外部講師の卓

話が続きます。多くのご出席をお願いします。 

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

新入会員入会式（須川 美和 会員） 

～新入会員からの一言～ 
 只今、入会させて頂きました、札幌信用金庫の

須川です。今後ともよろしくお願い致します。先

日は、前任の田中の為に盛大なる送別会を開いて

頂いて大変有り難うございました。田中に成り代

わり、お礼申し上げます。私は千歳支店で３店目
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 の支店長となりますが、7年前にも千歳で勤務させて頂いておりま

した。その時にも皆さま方に大変ご支援頂きました経緯があり、現

在は支店長という立場を任されています。この度、千歳ＲＣに入会

させて頂き、大変光栄に思っております。これまで千歳の経済を

担っている企業の方々とお会い出来るこの様な機会ははっきりいっ

て無かったと思います。これから皆さまと一緒に地域の為、皆さま

の為に貢献していきたいと考えておりますので、今後ともよろしく

お願い申し上げます。   

る為であります。この会合は、国際協議会閉会後

1ヶ月以内に開かれるべきとされています。パス

ト・ガバナーの助言又は行動により、ガバナーの

権限や責務が少しでも損なわれたり、妨げられた

りするような事があってはならないものです。ガ

バナーは、拡大活動、次期ガバナーの指導、国際

大会の推進、ロータリー情報の提供、及びクラブ

会長とガバナーの招請により、クラブ理事会の特

別メンバーとして、援助を必要とするクラブに直

接的な支援を提供する上で、ＲＩ役員を活用する

事を考慮するよう強く要請されています。  

 

～詳しくはホームページをご覧ください～ 

第１６回理事会開催報告 

 第16回理事会が1月30日の通常例会前に例会場で開かれ、理

事11名中10名の出席により、開かれました。 

～２月の予定について～ 

▽６日 通常例会（千歳市長卓話）三役 

▽13日 通常例会（千歳日台親善協会会長卓話）国際奉仕委員会

▽20日 通常例会（地区職業奉仕委員長卓話）職業奉仕委員会

〈理事会〉 

▽27日 夜間移動例会（ＡＮＡクラウンプラザホテルアストラ

ル）親睦活動委員会 

～詳しくはホームページをご覧下さい～  

ニコニコＢＯＸ 

１．金沢 明法 会員 ２月１日・２日の両日、ちとせモールでイベ

ントを開催致します。招待状をお配りしましたので、お時間のあ

るお方は、是非ご来場下さい。２．藤井 雅一 会員 昨日、総支配

人会議を無事終了し、沖縄より帰ってきました。気温差３５℃、

会議では優秀ホテルとして表彰されました。皆さま、有り難うご

ざいました。３．川端 清 会長  １）先日、千歳民報に千歳市社

会福祉協議会への寄付の時の記事を写真入りで掲載して頂きまし

た。２）須川さん、ご入会おめでとうございます。これからどう

ぞよろしくお願いします。４．田中 敬二 会員 １）妻の誕生日に

綺麗なお花を頂きました。有り難うございます。２）３年間お世

話になり、有り難うございました。５．須川 美和 会員 これから

お世話になりますので、よろしくお願い致します。６．武石 忠俊 

ＰＣ １）駒そば亭での例会有り難うございます。２）その例会

を欠席して申し訳ありませんでした。３）シャムロックＣＣのタ

イ旅行無事終了致しました。７．今村 靜男 ＰＣ 本日はロータ

リー情報の担当例会です。よろしくお願い致します。８．浅利 美

恵子 会員 １月例会の司会担当無事終りました。一ヶ月間有り難

うございました。９．佐々木 金治郎 ＰＣ 第３６回支笏湖氷濤祭

りが開催されました。どうぞ支笏湖へお越し下さい。10．菅野 範

幸 会員 お手元に配らせて頂きましたが2月10日にＡＮＡクラウ

ンプラザホテルでセミナーが開催されます。是非、ご来場下さ

い。11．秡川 勝文 会員 須川さん、本日ご入会おめでとうござ

います。会報委員会よろしくお願い致します。12．前田 浩志 会

員 須川さんご入会おめでとうございます。委員会へのご支援よ

ろしくお願い致します。13．村田 研一 ＰＣ １月１９日～２７

日、シャムロックＣＣ主催のタイゴルフツアーに参加してきまし

た。人生で初めて８ラウンドプレーしてきました。未だにジーさ

ん（時差）ボケです。14．福田 武男 ＰＣ シャムロックＣＣゴ

ルフツアーでタイへ行ってきました。15．佐々木 昭 ＰＣ １月

２５日～２７日、妻と二人で日本の国技（相撲）と古典（歌舞

伎）を見に行ってきました。たまには良いものですよ。16．喜多 

康裕 会員 先日の千歳商工会議所の新年会で瀧澤会頭のゴットハ

ンドで豪華三輪車が当たり、とても目立ってしまい有り難うござ

いました。17．齊藤 博徳 副会長 須川さん、ご入会おめでとうご

ざいます。会報委員会よろしくお願い致します。 

ロータリー情報・定款細則委員会卓話（進行：今村 靜男 委員長） 

 当クラブから3人程地区の方でご活躍されてお

ります。本日は残念ながら地区新世代委員の金沢

会員が仕事の都合上欠席ですので、地区職業奉仕

委員会委員長をされています、福田 武男 ＰＣ、

それから佐藤 秀雄 ＰＧのお二人に地区の現状に

ついてお話しをして頂き、実際地区でどのような

事をなさっているのか理解を深めて頂きたいと

思っておりますのでご清聴の程、よろしくお願い

致します。  

 

※以下、卓話の抜粋です。 

 

第１部卓話 ロータリー情報・定款細則委員会 福田 武男 委員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

※地区職業奉仕委員会の活動実績と今後の予定 

           のプレゼンテーション画面です。 

  

 委員会活動としては、二ヶ月に１回札幌グランドホテルで約2時

間半位勉強会をしています。今年度特別にグループ合同職業奉仕

フォーラムを行う予定で、第一回目は今年3月1日（土）第4・5・

6グループ合同で行う予定です。第1・2・3グループは多分岩見沢

で開催予定、第8・9・12グループは静内か室蘭で開催予定、第

10・11グループは函館の方で開催予定で計4回行います。任期は

3年だと言われていますので3年目に小冊子を作る予定です。ロー

タリーの本は沢山ありますが、全体をまとめた本が中々ありませ

ん。ロータリーの概念は確執的な物じゃないと言われていますが、

若い方の為にも色々な方の協力を頂き、2016年6月までには作り

たいと思います。  

 

第２部卓話 ロータリー情報・定款細則委員会 佐藤 秀雄 委員  

１．地区諮問委員会について 

 各地区には、地区内の現ロータリークラブ会員である元ガバナー

全員によって構成される諮問委員会を設置しなければならないとあ

ります。ガバナーは年に１回、国際協議会後に諮問委員会を招集す

るよう要請されています。これはガバナー・エレクトが国際協議会

に出席し、討議され、発表された事項をパスト・ガバナーに報告す
本日のニコニコ集計１７名 合計 ３０,０00 円  

委員会報告（2014-15年度 五十嵐 桂一幹事、藤本 敏廣 会長エレクト） 

 皆さまこんにちは。少し早いですが、今年

の7月から始まります、藤本年度の第1回理

事会を本日18時30分より当ホテルＡＮＡク

ラウンプラザホテル千歳11Ｆアストラルで

開催致します。理事の皆様には、ご案内申し

上げてますが、何卒、出席の方をよろしくお

願い申し上げます。 

 

 次年度の理事の追加についてです。ＳＡ

Ａ・プログラム委員長の金沢さんが理事にな

りますので、拍手でご承認をお願い致しま

す。  

福島キッズキャンプｉｎ雪まつり参加の小学生らを空港で出迎え 

 ＲＩ第２５１０地区による福島キッズキャンプｉｎ雪まつり参

加の小学生らが、1月31日夜、新千歳空港に到着。千歳ＲＣから

川端 清 会長、大澤 雅松 幹事、大西 信也 社会奉仕委員長、金沢 

明法 新世代奉仕・ローターアクト委員長が、出迎えと見送りに参

加した。 ～詳しくはホームページをご覧下さい～ 
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